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Im Frühjahr dieses Jahres lag dem Stadtrat der Vergleich der Einrichtungen zur 
Tagesbetreuung von Kindern in kommunaler Trägerschaft mit den Einrichtungen freier 
Träger für das Jahr 2014 vor. Für die Einrichtungen in kommunaler Trägerschaft war das 
Jahr 2014 nicht als ein Haushaltsjahr zu betrachten.  
Da mittlerweile der Jahresabschluss des EB KGm vorliegt,  
 
frage ich Sie, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister: 
1. Wie haben sich die Kosten der drei kommunalen Einrichtungen im Vergleich zu den 
Einrichtungen freier Träger entwickelt? 
 
2. Wie wurden die Overheadkosten auf die drei Einrichtungen aufgeteilt? 
 
3. Wie viel Prozent der Gesamtkosten der einzelnen Einrichtungen sind 
Verwaltungsaufgaben? 
 
4. Wie hoch sind die Kosten für Fort- und Weiterbildungen in den einzelnen Einrichtungen 
2015 gewesen? 
 
5. Wie hoch sind die Kosten für arbeitsmedizinische Untersuchungen sowie Impfungen in 
den einzelnen Einrichtungen 2015 gewesen? 
 
6. Wie hoch sind die Kosten für polizeiliche Führungszeugnisse und Gesundheitszeugnisse 
in den einzelnen Einrichtungen 2015 gewesen? 
 
7. Wie hoch sind die Kosten für Feste und Veranstaltungen in den einzelnen Einrichtungen 
2015 gewesen? 
 
8. Wie hoch sind die Kosten der pädagogischen Fachkräfte lt. Mindestpersonalschlüssel in 
den einzelnen Einrichtungen 2015 gewesen? 
 
9. Wie hoch sind die Kosten der pädagogischen Fachkräfte über dem 
Mindestpersonalschlüssel in den einzelnen Einrichtungen 2015 gewesen? 
 
10. Wie hoch sind die Kosten für pädagogische Materialien und Spielmaterialien in den 
einzelnen Einrichtungen 2015 gewesen? 
 
11. Wie hoch sind die Kosten für pädagogische Angebote in den einzelnen Einrichtungen 
2015 gewesen? 
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12. Wie hoch sind die Kosten für das Qualitätsmanagement in den einzelnen Einrichtungen 
2015 gewesen? In welcher Form findet das Qualitätsmanagement in den einzelnen 
Einrichtungen statt? 
 
13. Wie hoch sind die Kosten für Fachberatungen und Supervision in den einzelnen 
Einrichtungen 2015 gewesen? 
 
14. Wie hoch sind die kalkulatorischen Kosten für Abschreibungen auf Gebäude der 
einzelnen Einrichtungen 2015 gewesen? 
 
15. Wie hoch sind die kalkulatorischen Kosten für Abschreibungen auf Ausstattungen der 
einzelnen Einrichtungen 2015 gewesen? 
 
16. Haben die drei Einrichtungen der KGM bereits die Verhandlungen zu den LEQ-
Vereinbarungen begonnen? Wenn nein, warum nicht? 
 
17. Welcher Anteil an Leitungsfreistellung würde für die einzelnen Einrichtungen der KGM im 
Rahmen der Verhandlungen zu den LEQ-Vereinbarungen akzeptiert werden? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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